

#SÜD-OST #SENIOREN 27. April 2022

# ...der Halberstädter Seniorenstammtisch ist weiter aktiv

„Unsere Seniorenstammtische haben Traditionen und werden auch gut angenommen“, so der Vorsitzende der Ortsseniorengruppe von Halberstadt, Kollege Wolfgang Günther. Manchmal folgen bis zu 30 Seniorinnen und Senioren unseren Einladungen. Jeden 3. Donnerstag im Monat treffen sich die Senior\*innen im FSZ Halberstadt. Quartalsweise werden auch Zusammenkünfte in Wernigerode und Blankenburg angeboten.



Aber – es sind nicht nur Treffen der Seniorinnen und Senioren, um sich über das Aktuelle zu informieren und in Gesprächen über „die gute alte Eisenbahn“ zu schwelgen.

*„Es gibt auch Angebote, unsere Senior\*innen mit den aktuellen Kommunikationswegen vertraut zu machen“,* so Wolfgang Günther. Auf einem BFW Seminar wurde Kollege Wolfgang Hömpler als Multiplikator geschult, um die neuen Kommunikationsmöglichkeiten unsere Senioren\*innen vor Ort vorzustellen. Die Seniorenstammtische bieten so die Möglichkeit, dass Wolfgang Hömpler sein Wissen weiter geben kann.

So will die Halberstädter Seniorengruppe ihren Mitgliedern die Möglichkeit bieten, die Voraussetzungen für eine digitale Teilhabe der Senior\*innen am „täglichen Leben“ zu schaffen.